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岡林 実 会員
株式会社ワールドサービス

代表取締役社長
1985年7月27日生

◇開会点鐘
◇国歌斉唱「君が代」
◇ロータリーソング「四つのテスト」
◇ゲストの紹介
◇会長挨拶
◇お祝い事の報告
◇会 食
◇米山奨学生へ
◇新会員の入会式

(株)ワールドサービス 岡林 実 様
◇会長報告
◇幹事報告
◇委員会報告
◇本日のプログラム

高岡市美樹館 館長 村上 隆 様
◇閉会挨拶並びに閉会点鐘

第２４９７回 例 会 ２０１８年８月８日（水）

２０２５年６月４日（水）

今年度第38回 場所：高岡商工ビル

司会 小川 哲治SAA

第2753回例会
★会長報告
①監査員の指名は、内規第3条監査員指名に基づいて金

森勇四郎さん山田正博さんを選定しました。
監査会 予定７月９日（水）

②５/２５（日）富山第４グループ親睦ゴルフ大会
高岡カントリー倶楽部 ３５名参加
団体優勝（氷見ＲＣ) 第４位（当クラブ）

③５/２７（火）美しいまちづくり推進功労者表彰
（団体の部）高岡市役所で表彰式(第2751回会報参照)
④５/３１（土）インターアクト協議会開催
石川県立小松商業高等学校
参加者 地区委員 沖・会長川津

⑤富山県立高岡商業高等学校インターアクトクラブ
４月より 担当 湯尾駿介先生

本日のプログラム（6月11日）

1年を振り返り 川津会長・古本幹事

新入会員のご紹介

★会長挨拶
今日は、新会員岡林さんの入会式です。新しい仲間が
増え一番の若手で７月に４０歳を迎えられます。これ
から一緒にロータリーを楽しみましょう。またグエ
ン・ティ・ミンさん、ようこそゆっくり楽しんでいっ
てください。そして今日は待ちに待った卓話ゲスト京
都北ロータリークラブ所属で高岡市美術館館長の村上
隆様をお迎えしました。今日の予定はぎっしり立て込
んでいますので、例会場での挨拶は手短にしますが会
報の書面で挨拶させていただきます。６月３日の富山
新聞に「食文化担い手人間国宝に」の記事が掲載され
ていました。重要無形文化財は歴史や芸術の観点から
価値が高い無形の「わざ」を国が指定する。これが世
に言う人間国宝になります。
①芸能分野の重要無形文化財（人間国宝）
先日職場例会で「能楽の仕事と芸能文化の伝承」と題
して例会を実施しました。まさしく能楽（能楽師)・
歌舞伎等の芸能分野です。
②工芸技術（陶芸・染織等）の分野
文化庁はこのふたつに以下の項目を追加して、制度を
５０年ぶりに見直し認定基準を改正する。
③食などの「生活文化」の担い手、料理人や杜氏も人
間国宝にするということです。先日の清都会員の卓話
「杜氏」は酒造りにおける現場の最高責任者。清都会
員も人間国宝になれるかも？という話でした。そして
今日、卓話していただく演題、歴史文化都市「高岡」
からの発信。身近に深くかかわってくる話だけに村上
さんの卓話に緊張感とわくわく感がします。

お祝い事の報告

6月誕生日のお祝い

金森 米男さん（5日）

三屋 尚之さん（11日）

前波 強さん（17日）

引田 均さん（19日）

坂久保 路一さん（26日）

皆出席のお祝い

高島 誠さん（47年）

①例会変更並びに取消のご案内はホームページを

ご覧下さい

②次週11日（水）は通常例会

ニコBOX各賞の発表 ロータリーの友の紹介

高岡北RC会長幹事訪問

③18日（水）は新会員歓迎会＆最終夜間例会

④6月のロータリーレート １４４円

⑤例会後、理事会開催

幹事報告



川津会長 岡林 実さん入会おめでとうございます。
またミンさんゆっくり楽しんでいってください。
そして本日卓話して頂く高岡市美術館長村上隆様
よろしくお願いします。今朝東京から駆けつけて
頂きお忙しい中有難うございます。短い時間です
がよろしくお願いします。

古本幹事 本日は村上様ようこそお越しくださいまし
た。卓話よろしくお願いします。また岡林さん入
会おめでとうございます。これからよろしくお願
いします。

広上さん 岡林さん入会おめでとうございます。これ
から同じロータリアンとして一緒に楽しんでいき
ましょう。

引田さん 誕生祝を頂きありがとうございます。何年
か前から誕生祝と父の日のプレゼントが一つにな
り、最近では息子達家族協同で一つになり釈然と
しませんが笑顔でもらっています。

千田さん 高岡市美術館館長の村上先生、本日の講演
楽しみにしております。よろしくお願いします。

澤谷さん 村上 隆館長よろしくお願いします。
「金工技術」よろしく。

網さん 先週能会に妻と一緒に参加させて頂きまし
た。初めての体験でしたのでよい経験となりまし
た。川津会長、安川委員長有難うございました。

安川さん 5月28日職場例会には沢山のメンバーの
方々ご出席有難うございました。

本田さん ちょうどいいことがありました。
前波さん お誕生祝有難うございます。
阪口さん ホームクラブ例会も残り一回となりました。

投稿をお忘れなく。本日も多数の投稿有り難うご
ざいました。

本日のニコＢＯＸ

今後の予定

6月18日（水）最終夜間例会

ホテルニューオータニ高岡

14F フォーシーズン

6月25日（水）休会

次年度

7月 2日（水）新年度にあたり

7月 9日（水）新年度事業計画書の発表

7月16日（水）前年度会計報告

7月23日（水）納涼夜間例会

7月30日（水）➜ 27日（日）

早朝ラジオ体操例会

卓話 高岡市美術館 館長 村上 隆 様

歴史文化都市「高岡」からの発信

【お知らせ】

パーソナリティー 川津会長

パートナー 古本幹事

ラジQ（たかおかFM）

本放送 6月20日（金） 18：00～18：30

再放送 ６月27日（金） 18：00～18：30

★ゲスト 高岡北ロータリークラブ

会長 山辺 知代 幹事 吉谷 奈艶子

★テーマ 「高岡北ロータリー衛星クラブとは」

本放送 ７月１８日（金） 18：00～18：30

再放送 ７月25日（金） 18：00～18：30

★ゲスト 2024-2025パストガバナー

大橋 聡司

★テーマ 「ガバナーの役割について｣

委員会報告

◎出席報告（会員数45名）

出席者31名 出席率 75.5％

◎ニコBOX  6/4 32,000円 累計 944,800円

私は現代の日本において水と空気と同じくらい大

事なものとして文化財をあげておきたい。私が言う

文化財とは国宝や重要文化財などの特別な存在だけ

ではなくあまたの文化財のことです。地震や災害で

喪失して初めてその存在の大きさに気がつくのです。

文化財は日本人の健全な心を支える心のインフラな

のです。高岡という地域の長い歴史の中で培われ、

歴史材料を研究していく。そしてその技術が蓄積さ

れてそれが産業として成り立っていることもとても

大事なことです。薬師寺東塔の水煙の大修理では高

岡のものつくりの技術が高く評価されました。

私は高岡を外から見る目線で見ていますが観光客,

インバウンドの人達の視線を大事にして高岡の中に

いる自分達は高岡の再発見と歴史を勉強しましょう

とお伝えしたいです。（1953年京都生まれ、本籍高

岡市。2012年から高岡市美術館館長。大正大学情報

科学部教授、光産業創成大学院大学客員教授。古代

から現代にいたる材料と技術の変遷を「ものつくり

の歴史」として追究）

高岡西RC HP


